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第3回後期定例会において
第3回後期定例会において

一般質問

を行います。を行います。

明日！

2911/
月

午後1時20分～
場所：群馬県議会議事堂

いさお
群馬県議会議員

（午後1時20分　）

インターネットでも
閲覧することができます。

https://www.pref.gunma.jp/gikai/

一般質問の様子は

群馬テレビで放映されます！！
ぜひご覧ください！！
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今回は新型コロナウイルス感染予防のため傍聴は控えて頂いております



令和3年　11月29日（月）午後1時２0分～　一般質問　大和勲

0270-23-7797

info@isao-y.net

0270-27-5260

httpｓ://www.isao-y.net/

伊勢崎市山王町11４２-６(あすなろ館児童クラブ内）

～ 伊勢崎・群馬のために　～ 大和　勲

検索検索

ホームページアドレス

FAX

県議会議員　大和 勲 事務所

HP QRコード電話

メールアドレス
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1 令和3年度県税収入の見通しと確保対策について

医療通訳制度について

半導体関連の企業誘致について

① 支援事例集の活用について

②自動車サプライヤー支援センターについて

多文化共生・共創推進月間について

2 県有施設などのネーミングライツの導入状況について

3 官民連携（PPP・PFIの有効活用）について

群馬県産業支援機構の活用について

4 県内産業の振興について

5 企業局の特徴を活用した産業団地誘致について

7 全庁を挙げた脱炭素社会の取り組みについて

歳入確保や民間活力の導入について
企業管理者

産業経済部長

環境森林部長

※質問事項は、他の質問者の内容や時事問題などにより変更する可能性がございます。 ※　　　　　　　　が質問に対する答弁者になります。

総務部長

総務部長

多文化共生について

地元の課題について

夜間中学の設置について

① 県営住宅団地の共益費対応について

②県道伊勢崎深谷線　茂呂町２丁目交差点改良について

県土整備部長

教育長

知事

地域創生部長

総務部長

地域創生部長


